
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

２－１

県 民 連 合 ９番 三 村 博 隆

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 地方創生の推進について 知 事 復興・総合計画

課

ふくしまを応援する方々との共働により地方創生の取組を

どのように推進するのか、知事の考えを尋ねたい。

二 少子化対策について こども未来局長 こども・青少年

政策課

県は、少子化対策にどのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

三 女性が働きやすい職場環境づくりについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課

県は、女性が働きやすい職場環境づくりにどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

四 総合型地域スポーツクラブの支援について 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

長

県は、総合型地域スポーツクラブの支援にどのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

五 里山林について 農林水産部長 森 林 保 全 課

県は、里山林の整備に対する県民の意識の醸成にどのよう

に取り組んでいくのか尋ねたい。

六 鳥獣被害防止対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

１ 県は、ツキノワグマの被害防止対策にどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

２ 県は、県南地方におけるニホンジカの被害防止対策にど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

七 県産材の安定供給について 農林水産部長 林 業 振 興 課

県は、県産材の安定供給に向けてどのように取り組んでい

くのか尋ねたい。

八 稲作農家の所得確保について 〃 水 田 畑 作 課

県は、飼料用米を作付けする稲作農家の所得確保にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

九 地域農業を支える仕組みづくりについて 〃 農業担い手課

県は、集落営農に向けた地域の合意形成をどのように支援

していくのか尋ねたい。

十 水素関連技術の研究開発について 商工労働部長 次世代産業課

県は、水素関連技術の研究開発をどのように推進していく

のか尋ねたい。

十一 ふくしまの道づくりについて

１ 県は、県道棚倉矢吹線における舗装の維持管理にどの 土 木 部 長 道 路 管 理 課

ように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、通学路となっている県管理道路の歩道整備にど 〃 道 路 整 備 課

のように取り組んでいるのか尋ねたい。

十二 阿武隈川の整備について 〃 河 川 整 備 課

県は、阿武隈川のうつくしま大橋から明神橋までの区間

の整備にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

十三 県立高等学校の統合等に伴う生徒への支援について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、県立高等学校の統合等に伴い通学の負

担が増す生徒への支援にどのように取り組んでいくのか尋

ねたい。


